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Beschluss 

 
Der Magistrat wird gebeten, die Generaldirektorin der documenta und Museum 
Fridericianum gGmbH, Frau Dr. Schormann, in den Kulturausschuss einzuladen, 
damit sie Anfang Januar 2022 über den Stand der Vorbereitungen der 
documenta 15 berichten kann. 

 
Stadträtin Völker führt in die Thematik ein und übergibt dann das Wort an Frau Dr. 
Schormann von der documenta und Museum Fridericianum gGmbH. Frau Dr. 
Schormann berichtet über Bedingungen unter der Corona Pandemie und dem 
damit verbundenen Sicherheits- und Hygienekonzept. Weiterhin informiert sie 
über Neuerungen zur documenta 15 betr. Ausstellungsorte, Nachhaltigkeit und 
Inklusion. Abschließend erzählt sie vom Künstlerkollektiv Ruangrupa und der 
aktuellen Kritik. Im Anschluss beantwortet sie die Nachfragen der 
Ausschussmitglieder. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 
 
Sabine Wurst Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




